



く知ることができて、よかったです。

## 「トマトづくりを通して学んだこと」

六年 岩崎 暖琉

五年生、六年生の「トマト作り」を通して、農家の方々の大変さを学びました。

六年生では、種の植え付けをしました。芽がでるまでに、水の管理や温度管理など細かいところまで気を配りました。毎日ビニールハウスに行き、順調に成長している芽を見るのが、楽しみになりました。

## 【心力UP】

異学年集団となるファミリー班を組織して、協調性・リーダー性・思いやりの心が育つように、様々な活動を展開しています。

## 「いちねんせいをおかえるかい」

一年 平久 愛莉

いちねんせいををかえるかいで、ふうせんおとしげえおをしました。

うえからおちてくるふうせんをきやちするげえおで、とてもたのしかったです。うれしかったです。

## 「ファミリー班活動」

五年 稲葉 心優

ファミリー班活動では、みんなで力を合わせて活動します。

私は高学年として、自分から進んで仕事をすることや、下学年の友達にやさしく手助けすることをがんばります。そして、みんなともっともっと仲良くなりたいです。

## 「わたしができるようにになりたいこと」

四年 小池 咲輝

わたしができるようにになりたいことは、登りぼうと足かけまわりです。

わたしは、できるようにになりたいので休み時間と体力づくりの時間にたくさん練習したり、とくいな人に教えてもらったりしてできるようにしたいです。



## 【体力UP】

元気な体をつくるために、生活科で育てた野菜を食べたり、めあてを立てて体力づくりに取り組んだりしています。

## 「べんべんぞだて、わたしのやせこ」

二年 館野 陽菜

ししとうのみがもうすこしでたべられるようになりました。さわってみたらほこぼこでつるつるしていました。においをかいでみたら、しげんのにおいがしました。はっぱはきみどり色で、みはみどり色でした。

おいしくたべられる日がたのしみです。

【学力UP】  
体験的学習の充実を図るために、食農教育や校外学習などを行っています。

## 「野木町の施設に行ったよ」

三年 鈴木 拓翔

ぼくは、社会科見学に行きました。公民館には、調理室や和室などいろいろいなへやがありました。

レンガがまは、レンガをやく所があり、とてもしんびてきました。野木町のことをよ

